



Präsident
Ruedi Hofmann
Oberkulmerstrasse 1147
5728 Gontenschwil

10 décembre 2017

062 773 29 32
078 684 09 83

Centrale de Petits animaux Suisse
Henzmannstrasse 18
4800 Zofingen

E-Mail: r.hofmann@hofmannmechanik.ch

Proposition pour l'assemblée suisse des délégués 2018 du 10 juin 2018 à Yverdon -les-Bains

Cher Markus,
Chers membres du comité,

Au nom de la Fédération argovienne des éleveurs de petits animaux nous présentons la proposition suivante à traiter lors de l'assemblée suisse des délégués du 10 juin 2018.

L'assemblée suisse des délégués est à organiser dès 2020 en tant qu'évènement sur une seule journée, le 2ème samedi de juin.

Motivation

Nous constatons que les assemblées suisses des délégués des divisions sont bien fréquentées, même si elles pourraient l'être encore plus. Une grande partie des personnes présentes prend congé à la fin de l'assemblée des délégués des divisions et ne participe ni au banquet du samedi soir, ni à l'assemblée de la Fédération faïtière.

Dans la vie stressante d'aujourd'hui, beaucoup de gens doivent concilier toujours plus de rendez-vous et d'obligations. Nous estimons qu'il est temps que l'assemblée suisse des délégués des divisions et l'assemblée des délégués de Petits animaux Suisse soient organisées sur une seule journée. Nous pensons qu'avec une concentration des assemblées sur une seule journée, que certains délégués prendront part aussi bien à l'assemblée de la division qu'à l'assemblée de la Fédération faïtière.

Nous voyons une autre raison à l'adaptation de la durée de la manifestation avec les dépenses. Avec une manifestation sur une seule journée, les indemnités des différents fonctionnaires ne seront payées qu'une seule fois. Les découches ne devront également plus être payées. Après la diminution des versements de Petits animaux Suisse et des divisions, il semble indiqué d'optimiser les coûts dans d'autres domaines également.

Nous nous imaginons le déroulement d'une assemblée suisse des délégués de la manière suivante :

Dès 09.00 Arrivée des délégués
10.00 Début des assemblées des divisions
Dès 11.30 Possibilité de se restaurer
14.00 Début de l'assemblée de la Fédération faitière
(17.30 souper facultatif)

Nous admettons qu'il est possible de rejoindre le lieu des assemblées à 10.00 depuis toute la Suisse pour prendre part aux assemblées des divisions. Jusqu'à l'assemblée principale à 14.00, il sera possible à chaque délégué de pouvoir se restaurer.

Avec la fixation de l'assemblée principale à 14.00, on pense trouver une solution équitable autant pour les divisions que pour les délégués. Il y aurait une zone tampon si une assemblée devait durer plus longtemps, d'autre part les délégués ont la possibilité pendant la pause de faire des échanges et de parler de leur hobby.

Si le désir existe de vouloir soigner la camaraderie après l'assemblée principale, nous saluerions l'organisation d'un souper simple vers les 17.30 (avec réservation). Nous pensons qu'il est plus important pour les délégués de conduire des discussions engagées que d'apprécier un menu à plusieurs plats pendant une soirée avec animations variées. Les participants sont libres de rentrer à la maison ou de découcher sur place.

Nous sommes persuadés qu'il est possible d'organiser une assemblée des délégués de cette façon, que les assemblées des divisions et l'assemblée principale peuvent avoir lieu sur une même journée, sans perte de substance de ces assemblées mais avec une économie des frais et une attractivité augmentée.

Un grand merci pour l'examen de notre proposition.

Salutations amicales

Ruedi Hofmann

Markus Weibel

Président

Secrétaire